



2018年、中日新聞社広告局ではドラゴンズグッズの開発に力を入れます！

中日ドラゴンズ 沖縄春季キャンプ限定商品を企画 「きたよ」グッズ 本日より北谷野球場にて発売！

中日ドラゴンズが本日より沖縄にてキャンプイン！中日新聞社広告局では、沖縄春季キャンプの開催に合わせて、限定グッズの企画・制作を行いました。

今回企画・制作したグッズは、ドアラを使った上質なデザインの「きたよ」フェイスタオルと、「きたよ」トートバッグ。キャンプ地である北谷公園野球場（沖縄県北谷町）のグッズ売店にて、現地限定での発売を開始しました。

2017年には、企業が中日ドラゴンズを応援する企画「WE LOVE DRAGONS」の一環として、オリジナルグッズを制作しています。他球団を連想させるイラストと球団マスコットのドアラを表現したクリエイティブが話題となった新聞広告をグッズ化したもので、好調な売れ行きとなりました。

2018年、中日新聞社では、さらにドラゴンズグッズの開発に力を入れていきます。コンセプトは、「今までアプローチしていない層」に、「今までにない方法」で、「今までにないグッズ」を提案する。です。球団やナゴヤドームはもちろん、多様な企業と連携しながら、さまざまな展開を模索したいと考えています。

名古屋本社 営業推進部 丹羽宏行

沖縄春季キャンプ限定商品 「きたよ」グッズ 商品ラインナップ



↑「きたよ」フェイスタオル
(2,000円)

「きたよ」トートバッグ→
(2,000円)

※価格はすべて税込



現地にて
数量限定発売

沖縄キャンプ
オリジナル



2017年に中日新聞社が企画したドラゴンズグッズ（一例）



中日新聞社広告局では、今後、ドラゴンズグッズの企画開発、制作、販売などに、さらに注力していきます。

グッズ制作と新聞広告を連動させた企画なども検討するほか、広告会社様や広告主様ともさまざまな連携ができればと考えています。

これは、と思うアイデアやご相談などがありましたら、ぜひお問い合わせください。